

Aktuelle Information zu unseren Ski- / Snowboardkursen und Skireisen

Aufgrund der aktuellen Informationen der deutschen und italienischen Regierung können wir bis 20.12.2020 sicherlich keine Kurse (Zwergler ZW1, Tiefschneekurse) durchführen, da Freizeiteinrichtungen wie Skigebiete fix geschlossen bleiben müssen und unsere Skireise nach Südtirol vor Weihnachten somit abgesagt ist. Wie es bis 10.01.2021 weitergeht ist noch nicht ganz entschieden, wobei wir aktuell eher skeptisch sind, da die Bundesregierung darauf hinwirkt bis zum 10. Januar Skitourismus nicht zuzulassen. Unsere Partnerskigebiete in Österreich wie Seefeld und Ehrwald bereiten sich für die Wintersaison vor, doch aktuell hat die bayrische Staatsregierung zur **Eindämmung des Skitourismus** ab Dezember die Einreiseverordnung noch einmal verschärft, so dass künftig es keine Quarantäne-Ausnahmen mehr für touristische Tagesausflüge in Risikogebiete gibt und alle, die im Ausland Ski fahren unabhängig von der Dauer immer für zehn Tage in Quarantäne müssen. Das können und wollen wir unseren Gästen und Skilehrern /-innen nicht zumuten. Was wir anbieten werden soweit es im Rahmen möglich ist sind Kurse in den bayrischen Skigebieten. Das Eindämmen der Pandemie hat auf jeden Fall Vorrang und wir halten uns selbstverständlich an die Regeln. Gebuchte Kurse, die auf Grund angeordneter Maßnahmen zum Schutz der Allgemeinheit abgesagt werden müssen, können entweder zu **einem späteren Zeitpunkt nachgeholt werden** oder der Teilnehmer hat **das Recht vom Kurs zurückzutreten**. In diesem Fall werden die Kursgebühren zurückerstattet. In diesem Winter empfehlen wir den Kurs z.B. Faschingskurs im Februar dennoch zu buchen aber erst 2 Wochen vor Kursbeginn die Überweisung durchzuführen. Für weitere Fragen rund um das Thema Skifahren und Corona stehen wir gerne auch telefonisch zur Verfügung.

Stand: 30. November 2020 / Skischulleitung